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INTERROGAZIONE SULLA SITUAZIONE DEGLI ALLOGGI DESTINATI AGLI 

“RICHIEDENTI l’ASILO”  

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della 

città di Locarno), presento la seguente interrogazione. 

• Nel Comune di Locarno risultano presenti strutture adibite all’accoglienza di persone 

richiedenti l’asilo, secondo quanto previsto dalla normativa federale e cantonale. 

• Alcuni di questi stabili, per posizione e caratteristiche, potrebbero avere una vocazione 

turistico-ricettiva e la loro attuale destinazione potrebbe limitarne l’utilizzo a beneficio 

dell’economia locale. 

• Negli ultimi mesi/anni sono giunte segnalazioni da parte di cittadini circa presunti disagi o 

situazioni problematiche connesse alla presenza di centri. 

Alla luce di quanto sopra, si interpella il Municipio per conoscere: 

1. Quanti stabili nel territorio comunale di Locarno sono attualmente destinati all'accoglienza 

di richiedenti asilo? 

2. Chi è il proprietario di tali stabili (pubblico, privato, enti o fondazioni) e con quali modalità 

viene gestita l'accoglienza (diretta, tramite mandati, in convenzione, ecc.)? 

3. Quanti di questi immobili, a giudizio del Municipio, avrebbero potuto essere impiegati per 

scopi turistici o ricettivi? 

4. Quanti interventi da parte della Polizia comunale o cantonale sono stati registrati, negli 

ultimi tre anni, in relazione a episodi che hanno coinvolto richiedenti asilo ospitati nel 

territorio di Locarno? 

5. Sono state registrate lamentele formali da parte della popolazione residente in merito alla 

presenza di queste strutture? Se sì, di quale natura? 

6. Il Municipio ritiene che la presenza di tali strutture incida in modo rilevante sul tessuto 

sociale e sul senso di sicurezza della cittadinanza? 



7. Quali misure sono attualmente in vigore per monitorare l’impatto della presenza dei 

richiedenti e per garantire una convivenza armoniosa con il resto della popolazione? 

8. Il Municipio intende promuovere una riflessione sull’uso futuro di alcuni immobili, anche 

nell’ottica di rafforzare l’offerta turistica e la valorizzazione del territorio? 

 

In attesa di un vostro riscontro, porgo distinti saluti. 
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